

CUEVANA3! Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos 2025 Película Completa ONLINE EN ESPAÑOL

ACTUALIZACIÓN: 27/07/2025

Hace 16 minutos — La película "Los Cuatro Fantásticos: Primeros Pasos" se estrena el 25 de julio de 2025 en Estados Unidos y es la primera película de la Fase Seis del Universo Cinematográfico de Marvel (UCM). La película cuenta con un elenco principal que incluye a Pedro Pascal como Reed Richards/Mister Fantástico, Vanessa Kirby como Sue Storm/Mujer Invisible, Joseph Quinn como Johnny Storm/Antorcha Humana y Ebon Moss-Bachrach como Ben Grimm/La Mole. La película está ambientada en un mundo retrofuturista inspirado en los años 60 y presenta a Galactus como el villano principal.



Los poderes de Franklin Richards

Medios especializados en cultura geek como IGN, Screen Rant y Comic Book Resources (CBR) coinciden en que Franklin Richards es uno de los seres más poderosos de Marvel. A

continuación te decimos por qué:

Manipulación de la realidad: Es su habilidad más destacada y le permite alterar la estructura misma de la realidad a voluntad; incluso ha creado 'universos de bolsillo' enteros

Manipulación de la materia y la energía: Puede reorganizar la estructura molecular de ambas

Proyección de energía: Es capaz de lanzar potentes ráfagas de energía

Telepatía: Lee mentes y proyecta pensamientos

Telequinesis: Mueve y manipula objetos con la mente

Proyección astral: Puede separar su conciencia de su cuerpo

Precognición: Puede ver eventos futuros

Teletransportación: Se desplaza instantáneamente de un lugar a otro

Inmortalidad: En algunos cómics se ha sugerido que posee una forma de inmortalidad

¿Hay planes para Franklin en el Universo Marvel?

Si bien su debut será en Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos, se espera que el personaje de Franklin Richards regrese para Avengers: Doomsday, la cual se estrena en mayo de 2026.

Y es que al tratarse de una película que abordará nuevamente el tema del multiverso, sus poderes cósmicos podrían ser clave para restablecerlo o para explicar cómo es que diferentes multiversos pueden colisionar.

¿Quién es el hijo de Sue y Reed?

En el segundo tráiler de Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos, Sue aparece cargando a su hijo pero también hay una escena en la que ambos están en la cama con el bebé en medio de ellos. Los orgullosos padres contemplan al niño, y no es para menos, es el primogénito de los protectores del mundo amenazado por Galactus.

El bebé se llama Franklin Benjamin Richards y es el primero de los dos hijos del fantástico matrimonio. La segunda se llama Valeria, pero no se sabe si más adelante debutará en el UCM.

Galactus es, sin duda, la amenaza más grande que han enfrentado los 4 Fantásticos. Combatirlo ha sido una tarea bastante complicada para el grupo, pues el villano actúa por su sed de consumir mundos. Pocos seres en el universo son capaces de frenarlo, por ello nuestra querida familia de superhéroes ha recibido la ayuda de otros personajes, como Silver Surfer.

En 'Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos', Galactus es la amenaza principal, pues la Tierra llama la atención por un importante motivo. Es interpretado por Ralph Ineson, quien se mostró encantado en darle vida a este imponente personaje de Marvel.

Kang el Conquistador

Este villano es otras de las más grandes amenazas para los 4 Fantásticos. Kang el Conquistador es un maestro del tiempo, pues tiene en sus manos tecnología del futuro y, por si fuera poco, existen varias versiones de sí mismo. Gracias a esto, puede alterar con facilidad líneas temporales enteras y reescribir eventos históricos. También tiene la capacidad de luchar desde diferentes puntos de la realidad. En el UCM, lo hemos visto hacer de las suyas en 'Loki', pero el destino del personaje cambió radicalmente luego de las polémicas de Jonathan Majors.

Este personaje, también conocido como K'lrt, tiene una peculiar conexión con los 4 Fantásticos. Como su nombre lo sugiere, Super-Skrull fue creado por el Imperio Skrull. Lo interesante es que nació como un arma definitiva para derrotar al grupo de superhéroes. Por ello, tiene y mejora los poderes de Mr. Fantástico, la Mujer Invisible, la Antorcha Humana y la Mole.

Super-Skrull ha sido un verdadero dolor de cabeza para el equipo, pues es como si se enfrentaran a una versión mejorada de sí mismos. Su presencia en futuros proyectos del UCM podría ser muy interesante, pues abriría las puertas a un duelo con mucho potencial.

El señor de la Zona Negativa es uno de los villanos más temibles para los 4 Fantásticos. Annihilus repugna muchas formas de vida, por lo que no dudará en usar sus poderes para aniquilar lo que esté a su paso. Odia al grupo de superhéroes, pues constantemente se oponen a sus planes de conquista. El villano tiene poder gracias a su Cetro del Control Cósmico, con el que busca invadir la Tierra. Para detenerlo, los 4 Fantásticos han tenido que explorar la Zona Negativa y librar peligrosos combates contra todo tipo de esbirros.